

## PRESENTACIÓN AL NÚMERO HOMENAJE: 40 AÑOS DE “UNITATIS REDINTEGRATIO”

Todo hecho importante es digno de ser recordado. Cuando la memoria ha de revivir el pasado al llegar fechas conmemorativas, por una parte el recuerdo nos evoca el paso inexorable del tiempo, pero por otra nos hace volver los ojos con agradecimiento hacia los momentos que han marcado una época, sea en la vida de las personas o de las instituciones. El Concilio Vaticano II ha sido uno de esos acontecimientos que han dejado una huella indeleble tanto en personas como en instituciones, en la Iglesia y en la historia del siglo XX; un evento digno de ser siempre recordado. Los 40 años de su celebración son un buen motivo para revivir su acontecimiento, su mensaje, pero también para hacer balance de su desarrollo en la vida de la Iglesia.

El “Centro de Estudios Orientales y Ecu­mé­ni­cos Juan XXIII” de la Universidad Pontificia de Salamanca ha querido hacer memoria agradecida del Decreto sobre el ecumenismo “Unitatis Redintegratio” al cumplirse los 40 años de su promulgación por el Concilio. Y lo hace a través de lo que es la línea propia de su revista: el ecumenismo teológico. Con este fin se ha preparado el presente número especial (doble) en el que han colaborado teólogos y ecumenistas de diversas Facultades de Teología de España y también de otros países europeos.